

NACHRUF

In stiller Trauer nimmt die Gemeinde Steinmaur Abschied von unserem ehemaligen Gemeinderat

Martin Leeger

Gemeinderat 1978 - 1990

Während 12 Jahren war Martin ein engagiertes Mitglied des Gemeinderates. Während seiner Amtszeit hat er mit Weitblick und Tatkraft die Gemeinde Steinmaur entscheidend mitgeprägt. Seine positive Einzigartigkeit wird uns in guter Erinnerung bleiben.

Für seine Verdienste und seinen Einsatz für die Allgemeinheit wird der Gemeinderat Steinmaur ihm stets in Dankbarkeit ein ehrendes Gedenken bewahren. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie und den trauernden Angehörigen.